
お客様︓豊橋ゴールデンRC 廣濱成一様

例会日︓毎週木曜日 12:30～13:30
例会場︓八坂神社 社務所

〒189-0013 東京都東村山市栄町3-25-1

週報作成︓クラブ管理委員長 榎本 弘容 会長︓北久保隆一
副会長︓中條基成
幹事︓大仁田隆義
副幹事︓榎本弘容

事務所︓〒189-0013
URL︓https://hm-rc.org/
facebook︓https://www.facebook.com/HigashimurayamaRC/

h.murayama@eagle.ocn.ne.jp
東京都東村山市栄町3-5-1 ハイツむさしの101

TEL 042-393-7500 FAX 042-395-1166

司会︓土田会員 点鐘︓北久保会長 幹事報告︓大仁田幹事

合唱︓美山会員 出席報告︓川嶋会員

①

⑥②

⑤プログラム

■会員数︓29名

■免除者︓1名
■欠席︓3名

■出席者︓25名
■出席率︓89.26％

■3週間前出席率
 （修正後)︓100％
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点鐘︓北久保会長
合唱︓ソングリーダー︓美山会員
　我等の生業
お客様紹介︓戸澤会員
会長挨拶・会務報告︓北久保会長
幹事報告︓大仁田幹事
出席報告︓川嶋会員
ニコニコボックス︓益田会員
委員長報告
クラブ協議会
謝辞・閉会点鐘︓北久保会長

Vol.56

今年度会長テーマ 夢をもち、寛容と奉仕の心で、地域・世界に貢献‼
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■皆出席︓大仁田幹事(3回目)

④会長挨拶・会務報告 北久保会長

野崎会員③お客様紹介

⑤幹事報告 大仁田幹事

■誕生祝い月︓榎本会員

■豊橋ゴールデンRC 廣濱成一様

■豊橋ゴールデンRC 廣濱成一様

廣濱成一様、今日のメーキャップが都内で53回目、
その1回に入れていだき、ありがとうございます。
美山会員には、早速ソングリーダーをやって頂きまし
た。ゆっくりなじんでください。今年度も残りすく
なくなりました。中條年度に移って行きます。
[理事会報告]
　5月収支報告/決議案/細渕名誉会員継続/名刺作成/
　石山会員退会/新旧会長幹事激励慰労会/
　新入会員歓迎会/龍馬会後援 ⑧お客様挨拶

■平野次年度クラブ管理委員長⑦ニコニコBOX 益田会員

　　　　　　　　　◆北久保会長・大仁田幹事︓花
　　　　　　　　　　菖蒲・紫陽花も咲き、梅雨間近
　　　　　　　　　　になりました。本日は豊橋ゴー
　　　　　　　　　　ルデンRC廣濱様、ご来訪ありが
　　　　　　　　　　とうございます。3分間スピーチ
　　　　　　　　　　平野会員、榎本会員楽しみにし
　　　　　　　　　　ています。クラブ協議会よろしく
　お願いします。
◆野澤会員︓去る6月3日、家内(野川みどり)ファースト
　ディナーショーにご参加いただいた皆様、感謝感激
　です。これからもよろしくお願いいたします。
◆戸澤会員︓20年前にニュージーランドとオースト
　ラリアに行った時のバナーを持ってきました。
◆中條会員︓山本先輩、昨日はごちそうさまでした。
　豊橋ゴールデンRC廣濱様、ようこそ東村山RCへお
　越しいただきました。
◆土崎会員・菅原会員︓先週は炉辺会合にて皆様から
　貴重なお話をありがとうございました。その後の
　ガールズトークにお付き合いいただき中條会員に
　感謝しております。皆様今後もよろしくお願いします。
◆美山会員︓皆さんの優しい雰囲気に感謝しております。
　たくさんの学びを得て、積極的に参加させていただ
　きます。よろしくお願いいたします。
　　 合計︓38,000円　累計︓1,074,501円

日台親善会議案内

当社でも、SDGsに取り組んでいますが、17項目のうち
の7と13です。7は、「エネルギーをみんなに、そして
クリーンに」もう一つは、13の「気候変動に具体的な
対策を」、です。SDGsというと何か大きな事でないと… 
というイメージですが、是非みなさんの会社でも取り
組める事があると思いますのでいろいろと考えて見て
ください。

オリンピック前から不動産の高騰さらに、原材料費の
高騰で不動産投資をしようとしていた私には、不利な
状況でした。利回り10％以上というのは皆無になり
ましたが、皆が買うときは売り時、オリンピックが
終わり景気が悪くなったら買い時と思い、オリンピッ
クが終わるのをじっと待って致しまた。オリンピック
終了したら景気が悪くなるというのがもっぱらの予想
でしたが、そこに追い打ちをかけたのが新型コロナ
ウイルスです。都内にまったく人がいない状況など
もう2度と見らない光景かもしれません。海外での

・第8回日台ロータリー親善会議台北大会 10/20(金)
　14:30受付 16:00会議 18:50晩餐会
　登録料 20,000円 会場 北京萬豪酒店
・第1回多摩分区連絡会開催時間変更 6/9(金)
　会議16:00→16:30

愛知県の豊橋から参りました。先週大雨の被害が
ありました。ベンツはタイヤを外さないと動かせない
ので、まだ道の中にはベンツが止まっています。
100か所以上のメーキャップ。神社の中は初めてです。

■山本次年度地区副幹事

7/11(火)新旧会長幹事激励慰労会・8/1(火)新入会員
歓迎会・例会終了後クラブ管理委員会開催

⑨委員長報告

⑩クラブ協議会

～3分間スピーチ～
■榎本会員

■平野会員
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⑪謝辞・閉会点鐘︓北久保会長

ソフトバンクの会社見学などやってきた。過去を振り
返ると、プログラム委員長は歴代5人ほどいる。皆、
年齢が高いので、今後はは若い人になってもらって
企画をして欲しいと思う。3分間スピーチを冊子に
してお配りいたします。

私の今期の委員長目標としては、「親睦会オール・
リアル開催」を目標として取り組んで参りましたが、
残念ながらコロナの影響もあり、昨年の夏の親睦移動
例会は開催できませんでした。また新入会員歓迎会に
ついては私自身のスケジュールの関係でこちらも出来
ず、何かと役不足で、不十分であったことをこの場を
借りましてお詫び申し上げます。

創立60年、会員50名目指して頑張て参りました。
目標は達成できませんでした。その中で菅原さん、
美山さん、入会ありがとうございます。JCの皆さん
とのゴルフ会、引き続き、GOLF部長を仰せつかりま
したので頑張って参ります。初心を忘れずに頑張って
参ります。

全員パスト会長の委員会でした。本年度研修をと言う
会長の意向でスタートした。精一杯やらせて頂きまし
たありがとうございます。

■中條クラブ奉仕委員長

■土田例会運営委員長

■小町プログラム委員長

■榎本クラブ管理委員長

■田中会員増強委員長

■山本会員研修委員長

ロックダウン。世界恐慌以来の不景気が襲ってくると
本気で考えました。そして、世界恐慌の時に大きく
なった企業はどんな企業があるのか調べました。
コカ・コーラやP&G、これらの企業は世界恐慌時に
大きくなった企業です。では、その企業がその時、
何をしたのか︖3分間しかないので結論を申しますと、
広告にお金をかけました。業績が悪くなると真っ先に
減らされであろう広告宣伝費にお金をかけました。
やはり儲けるには、世の中の逆張りなのだと思いまし
た。

まさかの北久保会長が倒れたが、半年を覚悟して引き
うけた。しかしたった2か月で復帰。大変苦労をされ
たではとお察しした。57年以降につなげていく責務を
感じているところです。どうかよろしくお願いい
たします。

過去に入会数年で退会し、当時今より自由な時間が
なく退会。お客様にならないように、と先輩に言われ
ていた。目的はあまりなく、ふらっとはいってしまっ
たので、いけないのかなと。11:30の集合時間とさせ
て頂いていましたが、ほとんどの例会ですでに準備が
整っていました。設営と片づけは知らなくても出来る
ので、修行の地であると感じた。設営、など通じて
ロータリーを勉強させて頂いた。

5月度は行事で例会会場は使えなかったのをお詫び
します。例会の中で新入会員を含め研修を行った。
またオープン例会も1回、エネルギーに関しての卓話、

～1年を顧みて～
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